
 

                       
 
                       
                      PORTOGRUARO Rambuschi poco gradito al centrodestra 

   Presidenza del Consigli È scontro sul candidato 

Portogruaro                                                                                        Sabato 5 Settembre 2009, 

      Si potrebbe profilare uno scontro interno alla coalizione di centrodestra sulla nomina del 

presidente del consiglio comunale. Da alcune indiscrezioni sembrerebbe infatti che dalla riunione 

tra gli 11 consiglieri di “opposizione”, svoltasi giovedì sera per organizzare il consiglio comunale 

di lunedì 7 settembre, siano emerse delle divergenze sul nome del futuro presidente del consiglio 

comunale. I numeri, confermati anche dalla recente ordinanza del Consiglio di Stato, consentono 

infatti alla coalizione di Angelo Tabaro di eleggere un loro rappresentante. Sul nome del 

consigliere anziano, Pietro Rambuschi, che sarebbe stato proposto dallo stesso Tabaro, alcuni 

esponenti della coalizione avrebbero espresso qualche perplessità. Su dieci consiglieri presenti, 

solo quattro avrebbero infatti detto sì alla sua candidatura. Ieri sera, intanto, si è svolto          

un incontro con i vertici provinciali di partito e con il senatore del Pdl, Paolo Scarpa.               

Obiettivo della riunione, quello di delineare la linea politica dei prossimi mesi, considerato che 

l’ipotesi di dimissioni sembra ormai archiviata. Il sindaco Antonio Bertoncello, da parte sua,            

ha fatto una nuova apertura per un governo di larghe intese. «Spero che la proposta della 

coalizione di centrosinistra di coinvolgimento del centrodestra sulla gestione amministrativa –   

ha detto - possa essere presa in considerazione, senza però quelle forzature non accettabili      

che ci sono state rivolte e con il rispetto reciproco ed il dovuto equilibrio. Ciò, evidentemente,    

sulla base di una preventiva individuazione nei rispettivi programmi dei punti in comune                  

e della conseguente condivisione delle priorità da affrontare».  

                                                                                                                     
          TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 
 


